

# *Indica complejidad epidemiológica de Camagüey alza de pruebas de PCR*

---



**La provincia cubana de Camagüey registra en el presente año más de 42 mil 700 muestras de PCR realizadas. Foto: Archivo/RHC.**

Camagüey, 9 mar (RHC) La provincia cubana de Camagüey registra en el presente año más de 42 mil 700 muestras de PCR realizadas, cifra cercana a las 50 mil 411 procesadas desde marzo y hasta diciembre del calendario anterior, lo cual ilustra la tensa situación epidemiológica existente en el territorio.

Desde el último mes del 2020, esta ciudad dispone de un laboratorio de biología molecular, y donde se analizan más de 900 muestras desde la semana precedente, con la incorporación de un nuevo extractor.

La región agramontina tiene nueve de sus 13 municipios en fase de transmisión autóctona limitada, Sibanicú, Minas, Vertientes, Florida, Carlos Manuel de Céspedes, Esmeralda, Guáimaro y Nuevitas, y la

ciudad capital, que junto a las seis últimas presentan las tasas de incidencia de la COVID-19 más elevadas en los últimos 15 días.

De acuerdo a los pronósticos matemáticos, si no se cumplen con rigor las medidas adoptadas por las autoridades, el territorio exhibirá una mayor complejidad en su escenario epidemiológico en agosto venidero. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/250038-indica-complejidad-epidemiologica-de-camaguey-alza-de-pruebas-de-pcr>



**Radio Habana Cuba**